発行・編集:地域おこし協力隊

# 6月号 みのわ町地域おこし 協力隊新聞

## 岡部隊員の活動

あっという間に6月。今年も半分が過ぎようとしています。 田んぼや畑に緑が多くなり、夜になるとカエルの鳴き声が響いています。箕輪町産の野菜の種類も増え、 新鮮な野菜が食べられる嬉しい季節です。

6月は17日、18日で健康幸せツアー があります。

私は、2日目のハーブ体験に参加しますが、先日農家さんを訪問させていただいた際に、採りたてのミントのハーブティーをご馳走になりました。





健康幸せツアーの参加者の方にも摘みたての ハーブでハーブティーを召し上がっていただく そうなので、お天気がいいと箕輪町の素晴らし い景色を見ながらのお茶会となるため、晴れて 爽やかな風が吹いてくれるといいのですが。

6月19日は『若者のカルチャーセミナー』の開講式です。 当日は、農業体験の説明をしてチームを決める予定です。 ぶどうやりんご、ハーブの農家さんに体験の受け入れったお願いしているので、参加者同士や農家さんとの 交流で楽しい農業体験になってほしいです。

# ~関口隊員~ 梅!! うめ!! 梅づくしな5月



するとびっくりすることが! 今年に入り、知り合いの方から、 「ほったらかしにしてある梅林 があるから、好きに管理してい いよ!」と声がかかりました。

はじめは林の広さと荒れ具合 にびっくり!寒さに震えながら、 樹に登って剪定をしましたが、 正直、収穫に期待していません でした。



私がみのわ町にやってきたのは2年前の6月。はじめて参加したイベントが南部の梅もぎでした。地元の皆さんの小梅への情熱に驚いた小梅との出会いでした。

その後地元のお母さんたちにきいて、カリカリ梅や砂糖漬けなどの梅レシピに挑戦したり、農家さんに梅もぎにいき、ますます梅が大好きに!!



しかしまたびっくり!予想外の収穫がありました! 5月末は出勤前後に梅もぎに通いました。自分が切った枝からの収穫の喜びはひとしおですね!豊かな恵みに感謝!

### かやの山荘からのお知らせ

かやの山荘はオープンをして1か月が経ち、春の装いから初夏 の装いに変わってきました。

7月24日には、第3 回きのこマイスター講 座が行われます。

そろそろキノコも顔を 出し始める頃です。安 心して、キノコ採取が 出来るように毒キノコ を中心とした座学と、 実際にキノコを探しに 外に出ます。



<写真は昨年の秋の講座の様子>

ぜひご参加ください! 9時に座学が始まりますので、間に合うようにお越しください! 参加費は、昼食込みでお一人¥1,000です。

## 天竜公園で発見!



4月の末に、東京から 自然観察会の仲間が、 箕輪町で自然観察会を 行いに5名でやってきま した!

1日目は東山と萱野高 原を案内しまして、かや の山荘に1泊してもらい ました。

昨年、会長が一人で訪 れ、箕輪町の自然を気に

入ってくれて、年1~2回の観察会を箕輪で行いたいそうです! 2日目!天竜公園で昼食中に、イタチが出没!みんな大興奮! 最後にいいもの見れて満足し帰路につきました。

# 瀬隊員の活動

5月、大好きな季節で す!縁あって8年ほど 前に初めて伊那谷に 遊びに来たのも5月で した。その時の、何とも 言えない心地よさが忘 れられず、何度も遊び に来るうちに、ここに住 みたい!と思う



ようになり、思いきって移住して、もうすぐ2年です。あっという間 に過ぎてゆきますが、こちらでの、様々な出会いと暮らしを楽し んでいます。









加工場では、昨年 の商談会からいただ いている受託商品の ピクルスを、5,6月 の2ヶ月で、5000本 以上、製造していま

#### ▶グリーンツーリズム

今年もグリーンツーリズムが始まりまし た!私は今年も田んぼの担当になって います。去年に引き続き、なれない田植 えでしたが、少しはコツをつかんだかも !?今回お子さんの参加がとても多く、 泥遊び、水遊び、虫を捕まえたりごろん と横になったり…思い思いに楽しんでい る様子でした。土手お茶会の、かまどで 炊いたごはんや手作りのお漬物に、皆さ ん大満足の様子でした。



